



上向台小だより

9月号
西東京市立上向台小学校
令和3年8月31日

<http://www.nishitokyo.ed.jp/e-kamimukoudai>

緊急事態宣言下での2学期スタート

校長 町田 元彦

夏休みが終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。オリンピック選手の活躍に沸いた夏休み前半。天候不順と大雨で自然の恐ろしさを味わった夏休み後半。そして、昨年を引き続き、新型コロナウイルスの感染拡大。この夏休みも、都外への旅行、帰省を控えたご家庭も多かったのではないのでしょうか。

コロナ禍にあり、開催の意義が問われた東京オリンピックは、17日間の日程を終え、閉会しました。金27、銀14、銅17と、史上最多のメダルラッシュに日本中が沸き、歓喜のリレーが連日途切れることなくつながりました。

今回から新競技として取り入れられたスケートボードでは、日本選手の躍進が目立ちました。女子ストリートでは、13歳の中学生が日本選手史上最年少の金、女子パークでは、12歳の中学生が最年少メダルとなる銀を手に入れました。女子パーク最後の競技者、優勝候補の日本選手が果敢に挑んだ大技で転倒すると、各国のライバルたちが次々に駆け寄って抱え上げてくれる場面がテレビで映し出されました。お互いに死力を尽くした後、順位に関係なく称え、認め合う姿はとても美しく、私の記憶に、今も深く刻み込まれています。

選手たちの活躍を、私たちはテレビやネットで見るしかありませんでした。でも、離れていても、映像を通じ、感動を共有できるのもスポーツの素晴らしい力であることを、無観客のオリンピックは、私たちに教えてくれたように思います。

大会中に多くの選手たちが発した感謝の言葉。でも、選手たちの素晴らしい挑戦に力をもらっていたのは、私たちの方かもしれませんね。

緊急事態宣言下での2学期スタートとなりました。全国的な感染者の増加は深刻な状況にあります。特に、デルタ株の感染力は高く、子どもたちへの感染の広がりも心配されます。スタートアップ期間に、感染予防に関わる基本を再度徹底するとともに、9月6日(月)より「家庭でのオンライン授業」を実施することにより、子どもたち及び教職員の感染防止を図ります。

「スタートアップ期間」の実施

○期間

8月31日(火)～9月6日(月)の5日間
※この期間は午前授業とし、全員面接を行うことで、子どもたちの悩みや不安を解消し、学校生活を円滑にスタートさせます。また、「3つの密の回避」や「正しい手洗い」「消毒や換気」等、基本的な感染症対策を再度徹底します。

「家庭でのオンライン授業」の実施

○期間

9月6日(月)～9月10日(金)の5日間

○実施方法

【1年生】

学校に朝から登校し、対面授業と学校内オンライン授業を併用します。1学級を2グループに分けるなど、1つの教室にいる人数を少なくした授業を行います。給食後に下校します。

【2～6年生】

家庭でのオンライン授業をメインとして学習に取り組み、給食前に登校します。給食後下校し、再びオンライン授業等に取り組みます。

※学童入所のお子さんや、ご家庭で事情がある場合には、学校で預かり対応を行い、学校にてオンライン授業を受けます。

9月の行事予定



日	曜	行事予定
8/31	火	スタートアップ期間始
1	水	2学期始業式・4時間授業
2	木	給食始め・4時間授業・安全指導
3	金	4時間授業・登校指導・避難訓練 自主防衛訓練午前（煙体験・起震車体験・ 消火体験）4・5・6年
6	月	スタートアップ期間終 オンライン授業始（1年生は対面授業） ※オンライン授業実施の詳細については、 別紙をご覧ください。
7	火	オンライン授業（1年生は対面授業）
8	水	オンライン授業（1年生は対面授業）
9	木	オンライン授業（1年生は対面授業）
10	金	オンライン授業終（1年生は対面授業）
13	月	委員会活動
15	水	5年都調査
16	木	セーフティ教室5年（5校時） 5時間授業・6年都調査
17	金	5時間授業・4年都調査
20	月	敬老の日
21	火	B5授業
22	水	なかよし集会
23	木	秋分の日
24	金	がん教育6年
25	土	土曜授業・道徳授業地区公開講座
27	月	クラブ活動
29	水	なかよし集会 研究授業5年4組（5年4組以外は4時間 授業）
30	木	4年生遠足

道徳授業地区公開講座について

感染症拡大防止のため、今年度も道徳授業地区公開講座については、学校ホームページ上での公開となります。上向台小学校教育目標の重点目標である、『人や社会との「かかわり」や「つながり」を大切にする、思いやりのある児童』を目指して、全学年【親切、思いやり】をテーマにした授業を行います。授業の様子については、学校ホームページを活用して公開します。

9月の生活目標

生活指導部

「勉強と遊びの区別をつけよう」

いよいよ2学期が始まりました。最初は、生活のリズムが崩れがちですが、規則正しい学校生活を送れるように指導していきます。また、時計を見ながら自分で判断する力を育てていきたいと思えます。

【スタートアップ期間について】 教務部

8月31日は全員面談を実施しました。欠席したお子さんには、後日面談を行う予定です。お子さんの様子で気になることがありましたら、学校にお知らせください。

オンライン授業が6日から始まるため、オンライン授業に向けた準備期間も兼ねることとなりました。ご理解のほど、よろしくお願いします。

【研究授業について】 研究推進委員会

本校では、「自分の考えを安心して他者に伝え、考えを広げ深める児童の育成～わかる、ほめる体育授業を通して～」を研究主題として校内研究を進めています。今月の研究授業は以下の通りです。

○日時 9月29日(水) 5校時

○場所 校庭

○単元名 フラッグフットボール

○授業学級 5年4組

○授業者 飯岡 利彦 主幹教諭

※感染状況により、変更する場合があります。

《一斉メール配信登録のお願いについて》

一斉メール配信への登録のご協力をありがとうございます。学校行事等の急な連絡や不審者情報があった際に、メールが配信されます。ご登録がまだの方や機器の変更があった方は、ぜひご登録ください。 **学校ID488854**

